Parroquia San José celebra la visita de la estatua de Nuestra Señora de San Juan de los Lagos del jueves, 26 de septiembre al domingo, 29 de septiembre de 2019 y la entronización de Nuestra Señora de Talpa

La celebración incluirá una procesión a través del barrio de Las Empacadoras y una misa comunitaria al aire libre para orar por la paz en la comunidad y la entronización de Nuestra Señora del Rosario de Talpa

Chicago, IL (24 de septiembre de 2019) – La parroquia San José, en 4821 South Hermitage Ave. en Chicago, dará la bienvenida a una estatua de Nuestra Señora de San Juan de Los Lagos con una procesión a través del barrio de Las Empacadoras el jueves, 26 de septiembre a las 6 p.m. Como parte de la celebración, la estatua de Nuestra Señora de San Juan de Los Lagos, procedente de la ciudad de San Juan de los Lagos en Jalisco, México, acompañará a su estatua "hermana" de Nuestra Señora del Rosario de Talpa. Durante la celebración del 130 aniversario de la parroquia en 2017, el pastor de la Basílica de Talpa, también en el estado de Jalisco, dio a la iglesia de Chicago una réplica de la Virgen de Talpa.

El sábado, 28 de septiembre a las 2 p.m., habrá una misa especial al aire libre en la calle 48 y Bishop en el estacionamiento de la escuela primaria Hamline, para recordar a las víctimas de la violencia en la comunidad y para fortalecer el mensaje de paz. El domingo, 29 de septiembre a las 7 p.m., el obispo Robert G. Casey celebrará una misa que incluirá la entronización/instalación oficial de Nuestra Señora del Rosario de Talpa. La estatua estará en exhibición permanente para que los devotos católicos la visiten en cualquier momento, especialmente en estos tiempos de desesperanza, con tiroteos masivos a lo largo de los Estados Unidos y los problemas de inmigración que muchas familias locales enfrentan.

Acerca de la Virgen de Talpa

La Virgen de Talpa es una estatua del siglo XVI consagrada en la basílica de un pueblo minero fundado en 1599, Talpa de Allende, Jalisco. La imagen de 16 pulgadas de alto fue hecha originalmente de pasta de caña y representa a la Virgen del Rosario. Según la leyenda, en septiembre de 1644, al encontrar su imagen en un lamentable estado de deterioro, la Virgen de Talpa milagrosamente se transformó a sí misma en madera. De acuerdo con la Basílica de Talpa, la estatua en Chicago es la única réplica de la Virgen fuera de México.

Acerca de la parroquia San José

La parroquia San José fue fundada en 1887 en la comunidad del barrio de Las Empacadoras como una parroquia polaca. Ofrece servicios en inglés, español y polaco a una comunidad diversa. La parroquia San José alberga una reliquia de primera clase de San Juan Pablo II y una reliquia de San José, un regalo por el 130 aniversario dado por el Santuario de Nuestra Señora de Pompeya el día del santo patrono de la iglesia.

###

Contactos:

Mark Wojciechowski <u>www.stjosephparishchicago.org</u> <u>StJosephParishChicago@gmail.com</u> 773.218.3809

Alejandro Castillo Arquidiócesis de Chicago acastillo@archchicago.org 312.534.7880